

500 Euro an die Kinderlobby gespendet

„Wir als regionale Bank sehen es als Verpflichtung, dass wir die örtlichen Vereine unterstützen“, sagte Philipp Dengler, Firmenkundenbetreuer der Raiffeisenbank Straubing bei der symbolischen Scheckübergabe an die Kinderlobby **Straubing-Bogen** am Montag im Verlagshaus der Medien-



gruppe Attenkofer. Dies sei zwar nur ein kleiner Beitrag, wenn aber viele Menschen einen kleinen Beitrag leisten, dann ergebe dies ein großes Ganzes. Die Schatzmeisterin der Kinderlobby Straubing-Bogen, Heidi Ingerl, freute sich über die Spende und erzählte, dass der Kinderhilfsverein Kinder und Jugendliche aus bedürftigen Familien in der Stadt Straubing und im Landkreis

Straubing-Bogen unterstützt. „Wir fördern im musischen, schulischen und sportlichen Bereich.“ Das Spendengeld stammt aus den Erträgen des Gewinnsparens. – Bild: Philipp Dengler, Firmenkundenbetreuer der Raiffeisenbank Straubing, übergab den symbolischen Scheck über 500 Euro an die Schatzmeisterin der Kinderlobby Straubing-Bogen, Heidi Ingerl. Text/Foto: Uschi Ach